

Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden

Vorlagennummer: **OBR/0106/2006**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 22.05.2006

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Norbert Herlein, Ortsvorsteher

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Kleinlinden	31.05.2006	Entscheidung

Betreff:

**Schulhofgestaltung Brüder-Grimm-Schule / Pflanzaktion an der Sporthalle;
Antrag des Ortsvorstehers vom 22.05.2006**

Antrag:

Der Magistrat der Stadt Gießen wird gebeten, dem Ortsbeirat die notwendigen Informationen über die bauliche Gestaltung des Schulhofes der Grundschule der Brüder-Grimm-Schule als aber auch die Bepflanzungsaktionen an der Sporthalle der Brüder-Grimm-Schule zu erteilen.

Insbesondere bittet der Ortsbeirat um Auskunft darüber,

- wann mit den Planungen zur Schulhofgestaltung begonnen wurde, welche Gremien hierbei beteiligt wurden und warum der Ortsbeirat Kleinlinden bis zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht einmal angehört wurde,
- wann mit den Planungen zu den Bepflanzungen an der Sporthalle begonnen wurde, welche Gremien hierbei beteiligt wurden und warum der Ortsbeirat Kleinlinden bis zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht einmal angehört wurde.

Begründung:

Am 1. Mai konnten die Bürgerinnen und Bürger beim Besuch des Festes des Linnerer Backschießer sehen, welche umfassenden Erdaufschüttungen auf dem Schulhof der Grundschule der Brüder-Grimm-Schule vorgenommen worden waren. Auf Auskünfte hierzu von den Bürgerinnen und Bürgern in Kleinlinden angesprochen, war es dem

Unterzeichner sowie auch alle anderen Ortsbeiratsmitgliedern nicht möglich diesbezügliche Informationen zu geben.

Kurz vor der Kommunalwahl lud der Planungsdezernent der Stadt Gießen kurzfristig (unmittelbar am Freitag vor dem Montagstermin und per Maileinladung) und ohne Absprache mit dem Ortsbeirat und dem Ortsvorsteher zu einem Pressetermin an der Sporthalle am Montag, um 11 Uhr zur Vorstellung der Bepflanzungsaktion ein. Die in der gleichen Woche geplante Ortsbeiratssitzung musste andererseits jedoch vom Ortsvorsteher abgesagt werden, da es seitens des Magistrates keinerlei Informationen und Abstimmungsanträge für den Ortsbeirat gab.

gez.

Norbert Herlein